

全高長 第 62 号
平成 25 年 11 月 11 日

社団法人 日本私立大学連盟
会長 清家 篤 様

全国高等学校長協会
会長 及川 良一

大学等入学者選抜について（要望等）

日頃より、大学等進学を目指す高等学校の生徒並びに進学した高等学校卒業生に対して、一方ならぬご支援、ご指導を賜り、誠にありがとうございます。

大学等入学者選抜に関して、全国高等学校長協会として下記の通り要望させていただきます。

については、貴団体所属の各大学等へお伝えいただきたく、よろしく願いいたします。

記

1. 平成 26 年度アドミッション・オフィス（AO）入試について

アドミッション・オフィス（AO）入試については、例年に引き続き昨年も「多くの大学等において、『アドミッション・オフィス入試へのエントリー登録』と称する形態で 8 月 1 日以前に実質的な選抜が行われている」と指摘させて頂き、生徒たちの落ち着いた学習環境確保のために、ご配慮をお願いしました。この趣旨を受け止めて頂き、平成 26 年度入試においては平成 25 年度入試に比べ多くの大学等で、エントリー登録を含めた選抜業務が 8 月 1 日以降に変更されているという調査結果が出ています。ご配慮頂いた大学等に対して深く感謝の意を表します。

しかしその反面、まだ多くの大学等で 8 月 1 日以前にエントリー登録・面接等により、アドミッション・オフィス入試への出願可否が受験者に伝えられています。出願可否を伝えた後のアドミッション・オフィス入試において受験生の最終合格率がほぼ 100%であることを考えると、このことは実質的に 8 月 1 日以前からアドミッション・オフィス入試が実施されていると判断せざるをえず、「アドミッション・オフィス入試については、入学願書受付を 8 月 1 日以降とする」との文部科学省通知が履行されているかという点に大きな疑問を禁じ得ません。

高等学校関係者は、第 3 学年在籍の生徒たちに可能な限り落ち着いた環境で学習をさせたいと願っています。この気持ちをお酌み取りいただき、エントリー登録を含めた全てのアドミッション・オフィス入試の願書受付を 8 月 1 日以降にさせていただくように、改めてお願いいたします。